

COMMUNE DE VERNIER**PROJET DE MOTION**

au sens des articles 40 et suivants du règlement du Conseil municipal de Vernier

Un parc réaménagé à Aire

Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux,

Par la présente motion, nous souhaitons valoriser un parc méconnu de la Ville de Vernier : le Parc du Wellingtonia à Aire.

Ce parc n'est même pas signalé sur le site de la Commune, ni sur Google map..., pourtant, il représente un espace public de verdure plein de potentiel.

Néanmoins, les installations sont minimales : deux buts de football en métal, une toilette, quelques bancs et tables et quelques arbres (dont certains nouvellement plantés).

Il serait intéressant de valoriser ce lieu pour offrir un bel espace de détente aux habitant-e-s d'Aire, d'autant plus avec l'arrivée prochaine du nouveau quartier d'Actaris. Nous pouvons penser à une végétalisation supplémentaire (arbres, fleurs, etc.) ou encore à d'autres infrastructures sportives (mur d'escalade, pétanque, ou autres).

Cependant, nous ne souhaitons pas imposer une solution plutôt qu'une autre, car cela devrait être le parc de tout un quartier.

Ainsi, ces aménagements devraient se faire en coopération avec les voisin-e-s et les habitant-e-s du quartier pour que leur avis et leur bien-être soient pleinement pris en compte, pour qu'il ne soit pas seulement accepté mais aussi investi par les habitant-e-s.

Par ces motifs, le Conseil municipal de Vernier

invite le Conseil administratif à :

- 1 référencer le parc du Wellingtonia sur le site internet de la Ville de Vernier ;
- 2 élaborer un projet, en collaboration avec les habitant-e-s du quartier, afin de réaménager le parc du Wellingtonia ;
- 3 présenter le projet retenu à la commission de l'environnement, de l'aménagement et de la mobilité du Conseil municipal.

Pour le groupe socialiste :

Marie-Rose PEREZ-MILANO et Pablo MARIN